

Pendant la visite, M. MacGuigan se concentrera sur des questions intéressant les deux pays, mais certaines questions multilatérales--comme l'appui du Canada aux initiatives de l'ANASE aux Nations Unies pour trouver une solution pacifique au problème cambodgien - seront également évoquées. Le nouveau programme d'aide canadienne au développement de la Thaïlande annoncé en 1981, les relations commerciales, les possibilités d'investissement, la situation des réfugiés indochinois et l'organisation de secours internationaux pour le Cambodge seront passés en revue, tout comme d'autres questions bilatérales et internationales. Pendant sa visite, M. MacGuigan se rendra à la frontière thaï-cambodgienne pour constater directement l'effet qu'ont eu sur la Thaïlande l'aterrante tragédie humaine causée par le gouvernement khmère rouge de Pol Pot et l'occupation subséquente du Cambodge par les Vietnamiens. Depuis 1975, le Canada a accueilli plus de 25 000 réfugiés de Thaïlande et a versé plus de 22 millions de dollars aux programmes de l'ONU qui ont permis de fournir une aide humanitaire aux Cambodgiens restés au Cambodge ou réfugiés en Thaïlande, ainsi qu'aux Thaïs déplacés par l'afflux de réfugiés.

La visite de M. MacGuigan en Thaïlande reflète l'importance que la Thaïlande et le Canada attachent à l'élargissement de leurs relations. En outre, M. MacGuigan exprimera personnellement les félicitations du Canada pendant la célébration, cette année, du bicentenaire de la dynastie Chakri et de la fondation de la capitale, Bangkok.